

Au départ de M. l'abbé Jacques Pérone, d'après la teneur du procès-verbal de 1801, " M. Marc Estrade était maire de la commune de Pézilla, jusqu'à ce qu'il fût remplacé par M. Jean Bonafos. Et, pendant tout ce dit



temps, ayant en son pouvoir les clefs de l'église, le tabernacle n'avait jamais été ouvert." Plus de trois mois après le départ du curé, le 26 décembre 1793, le département des Pyrénées-Orientales nomma maire de Pézilla le sieur Jean Bonafos, lequel, en cette qualité, se trouva nanti des clefs de l'église paroissiale. L'histoire nous dit que

c'était
lui av
Provi
saient
Ros
pêche
le nou
foi la
la cau
Christ
ennem
Ce 1
sentim
temps
Le 7
et de
ture de
l'église
Llorens
nous s
vive ar
cle s'ou
Jean B
main ti
tensoir
tie) qui
quel se
quatrièr
pas qu'i
qui est
après av
toire. L
agenouil
la grand
pées dan
Le cit
héroïque
gique qu
nom chré
Bon Dieu
de la piét
magistrat